

FILOSOFÍA DEL TIEMPO:

Hoy se inicia encuentro filosófico internacional

Por primera vez en Sudamérica se realizará la Conferencia Anual de la Asociación Internacional para la Filosofía del Tiempo, que en su décima versión organiza la U. de Santiago con el apoyo de la U. Wake Forest y el Fondo de Filosofía Thomas Jack Lynch. El encuentro reunirá a especialistas, académicos e investigadores para reflexionar en torno a la naturaleza del tiempo.

Entre los invitados destacan Alison Fernandes (Trinity College Dublin), Cody Gilmore (UC Davis), Kasia Jaszczolt (U. Cambridge), entre otros. Desde hoy y hasta el miércoles, en el Centro de Estudios de Postgrado y Educación Continua Usach. Más información en Filosofia.usach.cl/.